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Il giorno 2l del mese di Dicernbre 20\2, ore 10:00, si è riunito, in prirna convocazione, i} Consiglio
della Quarta Circoscrizione.al momento dell'appello, presenti 13 Consiglieri, assenti 3

(Fanciuso,Tuzzolino, Schiera), dirige la seduta il presidente, Silvio Moncada. Il presidente nomina,
quali scrutatori, i consiglieri: Buccola, Ciprì, Di Vincenti.
{ornunicazioni del Presidente: si esprimono anzitutto, le condogli.anze al consigliere Fanciuso per
la morte del suocero. In secondo luogo, il Fresidente riassume gli incontri di giorno ZA e2L mattina
stesso, ossia le r.isite fatte alle poskzioni decentrate ed afferma "è stato molto gradito il segnale che
abbiamo lasciafo agli impiegali con tale visita in futuro tali postazioni potranno essere soggette ad
accorpamento". trnoltre, il Presidente comunica di essere stato in visita al gruppo musicale della
scuola Vittorio Emanuele di Via C. Terranova, si tratta precisa il Presidente, "di un gruppo musicale
riconosciuto a livello nazionale, prossimo a selezione europea.
Il presidente conclude affermando che " non potrò essere presente per le sedute di consiglio previste
per i gionri 27 e28 Dicembre, e con I'occasione voglio úngraziare fintero Consiglio pe.r il lavoro
svolto sinora; sono stati ssi mesi proficui, pieni di lavoro, che hanno portato in alto il nome della

Quarta Circoscrizione, lontano da contrapposizioni politiche". "Esprimo inoltrd', prosegue il
Presidente, " una speffinza futura, in riferimento all'amministrazione comunale. si denota una
maficanza di partecipazione in merjto alle attività della Quarta Circoscrjzione, è mia intenzione per
I'annc nuovo, convocare una conferenza stampa per stimolare I'attuazione del decentramento che
diffrcilmente alverrà nel (previsto) Maggio 2013". Seguono gli auguri di buon Natale e buon 2013.
-Viene data parola al Consigliere Di Vincenti, il quale dichiara il suo passaggio al nuovo gruppo
consiliare "Amo Palermo", precisando che in seguito vi sarà la sua formazione uffrciale anche in
ordine amministrativo/burocratico.
-Viene data la parola al consigliere Ruggiero, il quale dichiara il suo passaggio nel gruppo consiliare
"Amo Palermo".
-Viene datalaparola al vicepresidente Abbate, il quale dichiara il suo passaggio nel gruppo
consiliare "Arno Palermo".
-Viene datalaparola al consigliere Abbonato, il quale dichiara di unirsi alle condoglianze verso il
consigliere Faciuso e fa i suoi auguri al nuovo gruppo consiliare presente in seno al Consiglio.
Dichiara inoltre che, "nonostante momenti di scontro accesi, per lo piu di stampo politico, si è
lavorato in piena sinergia". Con I'awento dell'anno nuovo il consigliere chiede "una ptresa di f,orza
verso il decsntramento" ed elogia inoltre I'azione collettiva del C.onsiglio, anche nelle visite ufficiali
alle postazioni decentrate.
Ore 11:00 entrano in aula i consiglieri Schiera e Tuzzolino, si allontana il consigliere Potenza.
-Viene data la parola al consigliercFazio, che ricambia gli auguri al Presidente e sottolinea che la
costituzione della Rete Sociale territoriale della IV Circoscrizione, ha fatto'sl che "si vivesse un
Natale in sinergia col territorio, in maniera intensa.
-Viene data la parola al consigliere Reina, il quale in veste di capogruppo del gruppo o'Ora



Palermo", rivolge i suoi auguri al nuovo gruppo consiliare e ringrazia i cotleghi consiglieri per la
collaborazione nei primi mesi di consiliatura.
-Viene data la parola al consigliere Tuzzolino, il quale diòiúara'îi riconoscere il gran lavoro svolto
in tema í socializzazione di questa nuova presidenza", aggiungendo che "se vi sono state delle
divergenze, queste dwono chiudersi nel solo ambito politico".
-Presidente Moncada: ribadisce i risultati positivi raggiunti sinora e propone al consiglio I'analisi ed
il voto di una mozione, oggetto: "Riqualificazione pinrzaPietro Micca", firrnatari consiglieri
Abbonato e Buscemi, ne viene data lettura.
-Viene data la parola al consigliere Abbonato, firmatario della mozione, il quale descrive il luogo
"centro di passaggio del quartiere Boccadifalco".Il consigliere sottolinea "lo stato di abbandono
dellapiazza, dalle panchine distrutte, alia fontana vandalizzata. senza contare la sporcizia", e chiede
I'approvazione al Consiglio.
-ORE 11:15, il consigliere Tuzzolino si allontana dall'aula.
-Viene datalaparola al consigliere Schiera, il quale chiede o'qualcosa che preservi anzitutto i beni e
le opere pubbliche", esprimendo parere positivo ad una riqualificazione della piazzain oggetto, ma
f,acendo in modo che 'ola riqualificazione o il restauro sia il quanto più possibile, duraturo".
-ORE I 1 :20, votazione per appello nominale, presenti 13, favorevoli 13, assenti 3 la mozione viene
approvata.
Ore I l:30 chiusura del Consiglio, con aggiornamento alla prossima seduta.
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